

# MAGAZINE

## Ajak Masyarakat Sukseskan Program PJ Bupati, Ketua PMI Buteng Titip Masalah Gizi Buruk

HARIANTO - [SULTRA.MAGZ.CO.ID](http://SULTRA.MAGZ.CO.ID)

May 22, 2022 - 12:06



*Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Buton Tengah, dr. AKbar Muitan La Ntau*

BUTON TENGAH – Masa Jabatan Kepemimpinan Bupati Bupati Buton Tengah (Buteng) Samahuddin berakhir pada tanggal 22 Mei 2022 bersamaan dengan Buton Selatan dan Muna Barat.

Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Buteng, dr.Akbar Muitan La Ntau mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat untuk ikut mengawal dan sukseskan apa yang menjadi program pemerintah, Sabtu (21/05/2022).

“tanggal dua puluh tigakan sudah dilantik untuk Pj, tentunya apa yang menjadi programnya kita harus dukung, begitu juga saya mengajak kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama mendukung setiap program pemerintah ini”, ungkapanya.

Program pemerintahan yang dimaksud kata dia tentu yang berpihak kepada masyarakat dan bukan pada sebagian kelompok saja.

“harus juga berpihak kepada masyarakat dan ketika jauh dari keberpihakan masyarakat itu tentunya menjadi kewajiban kita juga untuk memberikan kritikan dan masukan. Dan inilah bentuk pengawalan kita pada program-program yang akan dibangun”, imbuhnya.

PMI Buteng juga kata Akbar siap membangun relasi pada bidang kesehatan social dan lainnya terutama perhatian pada penderita gizi buruk.

“tentu kita bukan hanya itu saja,akan tetapi pada segala aspek yang berkaitan dengan penunjang pada sektor kesehatan terkhusus lagi pada penderita gizi buruk maka program ini juga yang akan kita bangun bersama pemerintah dan sekali lagi saya sampaikan semoga masalah gizi buruk ini menjadi salah satu program dengan perhatian khusus ,” jelasnya.

Dia kemudian mengucapkan selamat kepada Pj Bupati yang akan dilantik pada tanggal 23 Mei 2022 mendatang.

“kepada Pj Bupati yang akan dilantik nantinya, saya berharap besar untuk betul-betul bisa membangun buteng ini tanpa ada sekat dan menerima semua kalangan,” tutupnya.